



A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

D. José ORTIZ GALVÁN, Diputado por Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y ss. del Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente **pregunta al Gobierno**, **de la que desea obtener respuesta por escrito**.

¿En qué estado se encuentra el proyecto de desdoble completo de la N-IV que une Sevilla con Cádiz? ¿Qué plazos contempla el Gobierno para ejecutar la obra en su totalidad? ¿Qué partida presupuestaria se tiene para tan importante proyecto?

Madrid, 27 de septiembre de 2022

Fdo:

EL DIPUTADO

C-

Vº Bº

EL SECRETARIO GENERAL